

# BIG ISSUE

## PLT Kalapas dan Jajaran Ikuti Sosialisasi dan Audiensi Teknis Penilaian Visitasi Evaluasi SPBE

Rizal Afif Kurniawan. - [BIGISSUE.ID](http://BIGISSUE.ID)

Oct 11, 2022 - 09:58



*Zoom Sosialisasi dan Audiensi Teknis Penilaian Visitasi Evaluasi SPBE*

CILACAP – PLT Kalapas dan Jajaran Ikuti Sosialisasi dan Audiensi Teknis Penilaian Visitasi Evaluasi Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik(SPBE) yang

diselenggarakan oleh Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah bersinergi dengan Pusat Data dan Informasi (Pusdatin) Kemenkumham RI dan Direktorat Jenderal Kekayaan Intelektual (DJKI) secara daring melalui Zoom meeting. Selasa, (11/10/2022)

Mengawali kegiatan, Kepala Divisi Administrasi, Jusman berkesempatan untuk menyampaikan sambutannya untuk membuka kegiatan. Dalam sambutannya, ia menjelaskan terkait SPBE .

"SPBE merupakan Penyelenggaraan pemerintahan dengan memanfaatkan teknologi informasi dan komunikasi untuk memberikan layanan kepada Instansi Pusat, Pemerintah Daerah, Pegawai Aparatur Sipil Negara, Perorangan, Masyarakat, Pelaku Usaha, dan Pihak Lain yang memanfaatkan layanan SPBE, " Tutur Kadivmin, Jusman.

Selanjutnya, Jusman juga menerangkan mengapa SPBE perlu adanya evaluasi.

"SPBE harus dievaluasi dengan tujuan untuk memperoleh informasi terhadap hasil Penilaian Mandiri (yang telah dilakukan oleh satker) untuk mengukur tingkat kematangan penerapan SPBE pada masing masing Satuan Kerja melalui proses verifikasi dan klarifikasi informasi, " Imbuhnya.

Jusman juga menjelaskan terkait indikator-indikator penilaian SPBE dan salah satu indikator penting dalam penilaian SPBE adalah tingkat kematangan Tingkat Kematangan Diklat/Pelatihan Kompetensi Teknis Pelaksana TI.

"Indikator kematangan SDM dapat diupayakan dengan cara berkoordinasi dengan bagian dengan BPSDM Hukum dan HAM terkait dengan pengembangan kompetensi SDM baik di Pusat ataupun di Wilayah, Untuk pengelola IT di Jawa Tengah saya harap tidak berhenti belajar, banyak referensi yang dapat diperoleh salah satunya melalui internet, " Terangnya

Pada kesempatan tersebut, sebagai perwakilan dari Tim SPBE yaitu Pranata Komputer Ahli Muda Direktorat Jenderal Pemasarakatan, M. Sofyan Arief pun menyampaikan paparannya terkait capaian SPBE Kemenkumham RI.

"Saat ini Kemenkumham RI termasuk 3 besar penyelenggara SPBE dan Kemenkumham telah menjadi leading dalam digitalisasi, inovasi pemerintahan berbasis elektronik. Adapun capaian SPBE pada Tahun 2021 sudah mencapai angka 3, 68 dimana angka tersebut dikategorikan Sangat Baik, "Ujar Sofyan.

Kegiatan dilanjutkan dengan tanya jawab yang dilakukan oleh Unit Pelaksana Teknis (UPT) se-Jawa Tengah bersama Tim SPBE. Sebagai informasi, turut hadir dalam kegiatan ialah Kepala Bagian Program dan Humas, Budhiarso Widhyarsono, Tim SPBE serta diikuti oleh secara langsung oleh Pengelola IT UPT se-Kota Semarang dan secara virtual oleh Pengelola IT UPT Se-Jawa.